
   6.TEMAS DE PRESIDENCIA: Por la Sra. Alcaldesa pasan a
tratarse los siguientes temas:

             a)Recibos de Basura: Por la Sra. Alcaldesa se
informa de que el cobro de los proximos recibos de basura
para   las   viviendas   vendra   con   la   subida   de   3   euros
aprobada por el Consorcio de Basuras en 2.014 y por tanto
ya operativa para el primer semestre de este ejercicio.
Respecto de los diferentes epigrafes correspondientes a
negocios y diversos tipos de actividades igualmente se
pasaran al cobro en cada caso con las tarifas aprobadas
para los mismos segun su direrente naturaleza, quedando
enterado de todo el Pleno.

             b)Obras de Plan Extraodinario de Inversiones
2.015:Por   la   Sra.   Alcaldesa   se   informa   de   haberse
iniciado   tales   obras   y   correspondientes   al   Muro   del
Nogalillo, con una inversion de 30.000 euros , y que
constituye la primera fase, extendiendose a la ejecucion
de un muro desde aprox. el tanatorio hasta antes de la
curva siguiente en direccion a la Pinosa, asi como la
adecuacion de los aparcamientos resultantes fruto de la
mayor anchura de la Carretera, quedando enterado de todo
ello el Pleno.

             c)Mejora de Captacion de agua: Por la Sra.
Alcaldesa   se   da   cuenta   de   haberse   solicitado   de
Diputacion   un   Tecnico   que   elabore   una   Memoria   de   las
obras necesarias para la mejora de dicha captacion asi
como en realidad tambien de las demas instalaciones de la
red   general   de   abastecimiento(arreglo   de   los   dos
depositos   municipales,   canalizaciones,   etc),   dados   el
deficiente estado que dicha red presenta y los graves
problemas que ello conlleva como se ha podido comprobar
el   presente   verano;   y   todo   ello   con   la   intencion   de
acometer tales obras y mejoras, o al menos parte de las
mismas , durante el proximo ejercicio , incluyendolo asi
en el correspondiente capitulo de inversiones, quedando
enterado de todo ello el Pleno.

             d)Posible canalizacion de gas propano en el
Pueblo:   Por   la   Sra.   Alcaldesa   se   da   cuenta   de   la
iniciativa de Repsol y su interes en dicha canalizacion
local. Asi lo ha manifestado 



mediante   presentacion   de   solicitud   de   certificado   de
adecuacion urbanistica en relacion con la finca en la que
proyectan instalar los correspondientes depositos, y el
cual ya se les ha expedido. Continua dando cuenta de la
reunion mantenidad con un representante de dicha compañia
se informo de tratarse de obra a costa de solo la empresa
en orden a la ejecucion de las canalizaciones necesarias
para   que   pueda   llegar   a   todo   el   Pueblo   y   estando
pendiente el asunto de presentacion del oportuno Proyecto
para su previa autorizacion de Industria y Energia de la
Junta , tras lo cual se continuara negociando con la
Empresa   y   de   todo   lo   cual   a   medida   que   se   produzca,
seguira  informando   en  el   futuro,  quedando   enterado  de
todo ello el Pleno.

       e)Bolsas de trabajo de Auxiliares administrativos
y   de   limpieza   de   edificios   publicos:   Por   la   Sra.
Alcaldesa   se   informa   de   la   proxima   celebracion   ,   el
Viernes 25 de Septiembre, de la creacion de tales bolsas
y sus respectivos requisitos, invitando 
a todos los Sres. Concejales a asistir a las mismas y
quedando enterado de todo ello el Pleno.

       f)Señalizacion de Rutas de Senderismo: Por la Sra.
Alcaldesa   y   como   medida   de   fomento   del   turismo   y
atractivos   de   nuestro   Pueblo,   se   informa   de   estar
elaborandose   una   estudio   de   las   principales   rutas   de
senderismo   locales   al   objeto   de   formular   proximanete
peticion a las Autoridades de Medio Ambiente de la Junta
para que proceda a la señalizacion y carteleria de tales
rutas   asi   como   ,   en   la   medida   que   sea   posible,
acondicionamiento y mejora de las mismas, invitando de
presente a quien este interesado en sugerir alguna ruta
de interes que lo haga en el Ayuntamiento consultando las
existentes y fin de incluirla para el caso de que pudiera
haberse omitido en nuestra lista, quedando enterado de
todo ello el Pleno. 



       g)Modificacion del Servicio de Autobuses: Por la
Sra. Alcaldesa se da cuenta de la intencion de la Empresa
Samar de proceder a la modificacion de actuales horarios
asi como supresion de determinados servicios en la ruta
con Avila y Madrid, algunas de ellas ya vigentes desde el
Lunes 14 de Septiembre y con infraccion , entendemos , de
requisitos   formales   para   ello,   por   lo   que   se   ha
reaccionado   inmediatamente   enviando   ya   Escrito   a   la
Empresa para que se vuelva a las condiciones anteriores
dado el caracter se servicio cuasi publico de tal linea
de   autobuses   y   teniendo   en   cuenta   el   notable
envejecimiento de la poblacion rural y circunstancia de
no disponer la misma en todas la ocasiones de coche ni
familiares o amigos que puedan desplazarles , y habiendo
conseguido mantener de momento las expediciones todos los
dias. En paralelo y dado que la cuestion no afecta solo a
nuestro Pueblo sino a todos los de alrededor, da cuenta
de   las   gestiones   realizadas   a   nivel   conjunto   y   que
plasman en una reunion mantenida recientemente con los
Alcaldes de Gavilanes, Pedro Bernardo y otros, asi como
responsables tanto de la Subdelacion del Gobierno como
Diputacion, Ministerio de Fomento y la propia Empresa,
negociando los diferentes aspectos 

de este asunto, y de todo lo cual se seguira informando
segun se produzca algo reseñable, quedando enterado de
todo ello el Pleno. 
   7.Ruegos y Preguntas:No se formula ninguna a cargo de
los presentes.

 
        Y sin mas asuntos que tratar, y antes de dar paso
a un turno de preguntas por el publico asistente, todo
ello   ya   fuera   de   acta   y   siempre   con   exigencia   de   un
minimo de forma, por la Sra. Alcaldesa , se levanta la
Sesion siendo las VEINTIUNA HORAS Y VEINTICINCO MINUTOS
DEL DIA DIECIOCHO DE SEPTIEMBRE DEL AÑO DOS MIL QUINCE,



de todo lo cual YO , EL SECRETARIO DOY FE.


